

## La fête de La Citadelle confirme son succès populaire



Pierre Gaudiot



2 minutes



9 juin 2024



8 juin 2024 à 19h13



Langres



C'est par une palette pour le moins large de temps qu'a eu lieu ce samedi 8 juin la fête de La Citadelle au cœur des Quartiers-Neufs. Pour l'occasion, le boulevard Général-de-Gaulle a été fermé à la circulation. Les marchés solidaires de la Régie rurale ont aussi attiré bon nombre de clients, ravis de voir de bons produits être proposés.

Comme à chaque fois, enfants comme adultes ont passé d'agréables moments grâce aux animations proposées tant par les services de la Ville (centre social M2K, Programme de réussite éducative, médiathèques) que par les associations (ADPJ, Cada-AATM, [la pension de famille Elsa](#)). Entre jeux et ateliers créatifs, l'offre pour cette 22e fête de La Citadelle était une fois encore très riche.

Animation populaire, la fête a notamment fait le bonheur des plus jeunes qui ont pu s'amuser longtemps sur les structures gonflables installées en plein cœur du quartier.



Le maquillage a également attiré bon nombre d'enfants qui ont laissé libre cours à leur imagination. De quoi satisfaire les familles présentes, qui ont toutefois été stoppé dans leur élan en raison des intempéries du milieu d'esprit. Pour autant les sourires n'ont pas disparu et cette édition 2024 restera toutefois un cru plus que satisfaisant.

### **La fête passe par les associations**

Manifestation destinée à tous les publics, la fête de La Citadelle avait une fois encore réussi à mobiliser plusieurs associations. Parmi celles-ci, [l'association Ludi'Langres](#) à l'initiative du festival du même nom, était une fois de plus présente ce samedi 8 juin dans les Quartiers-Neufs. Ses bénévoles ont, avec des jeux géants en bois, proposé des parties enflammées aux enfants mais aussi aux adultes.

Un moyen pour tous les participants de profiter de la fête en découvrant ou redécouvrant des jeux qui s'adressent à tous les âges.

## Le vide-grenier a lancé la fête de La Citadelle

Comme les années précédentes, la matinée de la fête de La Citadelle a été notamment placée sous le signe du vide-grenier et du marché de la régie rurale, dont c'était la première date de l'été. Autour de ces deux animations toujours appréciées mais aussi de la présence de plusieurs associations qui œuvrent dans les Quartiers Neufs, cette 22e fête de La Citadelle a pu commencer sous les meilleurs auspices et avec une fréquentation déjà au rendez-vous.



Les stands ont fait la joie des petits et des grands.

